
 

 

 
 
 

 
BORRADOR ACTA COMISIÓN DELEGADA DE LA  

REAL FEDERACION ESPAÑOLA DEPORTES DE INVIERNO 
Baqueira Beret, 4 de marzo de 2018 

 
 
 
En el Hotel AC Baqueira Ski Resort, situado en la Avenida Perimetral s/n, Urb Val de Ruda, 
25598 Baqueira (Lleida), el día 4 de marzo de 2018, a las 17:00 horas, se reúnen los 
siguientes miembros de la Comisión Delegada de la Real Federación Española Deportes de 
Invierno: 
 
 
May Peus España  Presidente Real Federación Española Deportes de Invierno. 
Jesús Gericó    Presidente Federación Aragonesa Deportes de Invierno. 
Alfonso González de Lena  Presidente Federación Asturiana Deportes de Invierno. 
Oscar Cruz    Presidente Federación Catalana Deportes de Invierno.  
Guillem Salmerón  La Molina Club d'Esports. 
Carolina Ruiz   Representante de Deportistas. 
Enrique Jiménez Puga Representante de Técnicos. 
 
 
Han disculpado su ausencia Sabino Senra, del Club Cabeza de Manzaneda, Pedro Martín 
Olabarría, representante del Club Loma Verde y Josep María Puig, representante de 
Delegados Técnicos y Jueces 
 
    

Igualmente asiste, invitado por el Presidente RFEDI, el Asesor de Comunicación, Toti 

Rosselló. 

 

 
Orden del Día: 
 
 

1. Bienvenida e Informe del Presidente. 

2. Aprobación del Acta de la última reunión. 

3. Informes de Áreas. 

4. Estudio y aprobación, si procede, de propuestas a la Comisión Delegada. 

5. Modificaciones Presupuesto 2017. 

6. Ruegos y Preguntas. 

 

 

 



 

 

 

 

1.- Bienvenida e Informe del Presidente. 
 
Éxito deportivo de los JJOO por Regino Hernández y Queralt Castellet. 
Presidente cita a todos los deportistas olímpicos y sus FFAA. 
Repaso de los éxitos deportivos en mundiales y JJOO. 
Repaso de la rebaja de subvenciones en este periodo olímpico ->promedio 36% de rebaja. 
Repaso de los programas deportivos y su aumento de 2014 a 2018. 
Comparativa del número deportistas de 2014 a 2018. 
Comparativa de jornadas de entrenamiento anual sumados por deportistas. 
 
2.- Aprobación del Acta de la última reunión. 
 
El acta de la reunión de Comisión Delegada de 25 de octubre de 2017 es aprobada por 
unanimidad. 
 
 

3.- Informes de Áreas. 
 
El Presidente de la RFEDI, repasa someramente de los diferentes informes ya enviados (de 
25/10/2017 a actualidad). 
 
 
4.- Estudio y aprobación, si procede, de propuestas a la Comisión Delegada. 
 

a) Propuesta FADI del calendario RFEDI:  
 

 Dual moguls: Aprobada por unanimidad. 
 Freestyle, separación de fechas: Aprobada por unanimidad. 
 

b) Composición de la Comisión Gestora 7 personas: 
 
- Presidente, May Peus España. 
- Tres personas propuestas por presidencia: Lluís Breitfuss (deportivo), Cristina 

Penche, Jesús Culebras, que han sido seleccionadas por el Presidente RFEDI de 
acuerdo con el Reglamento Electoral. 

- Tres personas a escoger por la Comisión Delegada: se presentan a José Ricardo 
Abad, Oscar Cruz y Pedro Martín Olabarría. 

  
 Aprobado por unanimidad 
 
Proceso electoral se inicia el día 11 de abril 
 

c) Junta Electoral: la Comisión Delegada debe aprobar la composición de la Junta 
Electoral que supervisará el proceso electoral, se propone a: Andrés Ylla, Enrique 
Moreno de la Santa y Fernando Almendros. Suplentes: Jose Manuel Sánchez Cervera, 
Josep Carbonell y Marcos Galera.  

 
 Aprobación por unanimidad. 
 



 

 

 
 

 
 

5.- Modificaciones Presupuesto 2017. 
 
 Aprobado por unanimidad las modificaciones del presupuesto. 
 
 
6.- Ruegos y Preguntas. 
 

Carolina Ruiz comenta que sería necesario que la RFEDI incidiera en la tecnificación. 

 

El Presidente, May Peus, indica que la RFEDI debe tener un director deportivo. 

 

Reposicionamiento de la RFEDI ante las FFAA, COE, CSD y otras instituciones. 

 

Repaso de los acuerdos de los Equipos Nacionales y CETDIs con estaciones de esquí para 

lograr forfaits gratuitos para entrenar. 

 

Explicación de las conferencias CIMAS en Granada. 

 

Puntos clave para la próxima legislatura: estaciones de esquí y FFAA. 

 

Necesidad de rebajar el coste de los deportes de invierno de competición. 

 

Reordenar la formación en España con el sello de calidad de la RFEDI. 

 

No habiendo más temas que tratar, el Presidente de la Real Federación Española Deportes 

de Invierno, May Peus, agradece a todos los presentes su participación y da por concluida la 

reunión a las 19:00 horas. 

 


